

市内の桜 4月 

季節の花が咲き誇る



1

3月中旬から平年より低い気温が続いたことなどにより、12年ぶりの遅さでの開花となった今年の桜。天候に恵まれない日もありましたが、入園式や入学式といった新しい生活をスタートさせる節目の日に満開となりました。快晴の日のさくらの山は、飛行機と合わせて鑑賞しようと、大勢の人でにぎわっていました。

1 さくらの山で大迫力の飛行機と一緒に2 桜並木の下をサイクリングできる下総運動公園3 三里塚御料牧場記念館前も鮮やかに4 旧東小学校のシンボル“遠山桜”



2



3



4

成田子ども名人戦 3/31 

盤上で展開する真剣勝負

県内外から小学生棋士57人が集まり、その腕を競う「成田子ども名人戦」が国際文化会館で開催されました。予選を勝ち抜いた2人がプロ棋士さながらの和服に着替えて登場した決勝戦。立会人を務めた木村一基九段や参加した子どもたちが見守る中、過去にプロの名人戦でも使用された盤を挟み、一手ごとに熟考を重ねて白熱した戦いを繰り広げました。



注目が集まる中で初手を指す

成田のおどり花見 4/3 

伝統を受け継いで

県指定無形民俗文化財に指定されている「成田のおどり花見」が旧成田町の各所で行われました。江戸時代の元禄年間ごろから旧成田町で受け継がれ、女人講の皆さんが町内の神仏を巡って踊りを奉納するこの行事。今年の当番町である花崎町の女人講の皆さんが、成田の鎮守である三ノ宮殖生神社に集まり、神社や仏堂など16カ所を巡り、悪疫退散や五穀豊穰を祈願して、弥勒踊りを奉納しました。



花飾りを持って舞う

※ マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぽ

東小学校跡地複合施設オープニングセレモニー

4/7



新たな交流拠点に生まれ変わる



1



2



3



4

東小学校の跡地を利用した複合施設の開館を祝ってオープニングセレモニーが行われました。同様に整備が進められているパークゴルフ場に先立ちオープンしたこの施設。新しく建てられた施設には、ボルダリングウォールが備えられた体育館のほか、ラウンジや展示室などが整備されました。式典の後にはボルダリング教室も開かれ、頂上を目指して果敢に挑む子どもたちの姿が見られました。

1どこまで登れるかな 2テープカットで祝う 3ボルダリングの説明を受けて 4校庭の桜に面したラウンジ

市立小中・義務教育学校入学式 4/8・9

笑顔で学校生活をスタート

市内の小中・義務教育学校で入学式が行われ、小学生987人、中学生1,189人が新たな一歩を踏み出しました。平成小学校の体育館に響いたのは、担任の先生から名前を呼ばれた新入生の明るく元気な「ハイ!」の声。初めは緊張気味だった新入生の顔つきも、6年生からの歓迎の言葉を受け、式典が終わる頃には笑顔になり、これから始まる学校生活への期待に胸を膨らませていました。



元気に手を挙げて

#ナリタナナイロ点灯式 3/31



駅前が幻想的な彩りに

市制施行70周年を記念して、JR成田駅参道口駅前広場を色鮮やかなイルミネーションで飾る「#ナリタナナイロ点灯式」が開催されました。セレモニーの後、カウントダウンに合わせてスイッチが押されると、うなりくんや竜をモチーフにしたイルミネーションが一斉に点灯。会場では、美しい光の世界を写真に収めようとスマートフォンやカメラを構える大勢の人の姿が見られました。#ナリタナナイロは1月中旬まで開催しています。



撮影スポットには人だかりが